
 

Artikel: 1B2050103
(ESR Classic Hybrid Back Case | Apple iPad Pro 11" (2024) | transparent | 1B2050103)

Hersteller: ESR
MPN: 1B2050103

Länge: 265,00 mm
Breite: 205,00 mm
Höhe: 17,00 mm
EAN Nummer: 4894240194287
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,210 kg

Deutsch:
ESR Classic Hybrid Back Case für das Apple iPad Pro 11" (2024)
P/N: 1B2050103
Farbe: Transparent

Klare Hülle, die dein iPad zur Geltung bringt und einen hybriden Schutz bietet, der es vor Beschädigungen schützt.

Hybridschutz
Weicher Polymerrahmen und harte Acrylrückseite kombiniert mit stoßdämpfenden Air Guard Ecken, erhöhten Displaykanten und Camera Guard, um dein iPad vor
Stürzen, Stößen und Kratzern zu schützen.

Kristallklar
Die robuste Acrylrückseite widersteht Kratzern und vergilbt nie, um sicherzustellen, dass deine Hülle wie neu aussieht und länger den wahren Stil deines iPad zeigt.

Dünn und leicht
Profitiere von starkem Schutz und zusätzlichem Halt, während du das gleiche schlanke Profil und die bequeme Tragbarkeit beibehältst, für die das iPad bekannt ist.

Bequemer Griff
Griffige Polymerseiten sorgen für zusätzlichen Halt, um zu verhindern, dass dein Handy aus der Hand fällt, und sorgen dafür, dass sich das Halten deines iPads
großartig anfühlt.

Voller Apple Pencil Support
Diese Hülle ist voll kompatibel mit der induktiven Aufladung des Apple Pencil (Pro) und der magnetischen Befestigung des Apple Pencil (Pro & USB-C) am iPad.

Features:

Air Guard Ecken - Stoßdämpfende Ecken absorbieren Stöße Die Acrylrückseite vergilbt nie und die hochwertigen Polymerseiten widerstehen dem Vergilben, um
länger klar zu bleiben Dünn und leicht Kratzfest Kameraschutz Präzise Ausschnitte für Anschlüsse Leicht zu drückende TastenKompatibilität:
Apple iPad Pro 11" (M4 2024)

Englisch:
ESR Classic Hybrid Back Case for Apple iPad Pro 11" (2024)
P/N: 1B2050103
Color: Clear

Clear case that shows off your iPad and provides hybrid protection that keeps it safe from damage.

Hybrid Protection
Soft polymer frame and hard acrylic back combine with shock-absorbing Air-Guard corners, raised screen edges, and Camera Guard to keep
your iPad safe from drops, bumps, and scratches.

Crystal Clear
Tough acrylic back resists scratches and never yellows to ensure that your case stays looking new and shows off the true style off your iPad for
longer.

Slim & Lightweight
Get the benefits of powerful protection and added grip while keeping the same sleek profile and convenient portability that the iPad is known
for.
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Comfortable Grip
Grippy polymer sides add grip to prevent your iPad dropping out of your hand and ensure that holding your iPad feels great.

Full Apple Pencil Support
Fully supports Apple Pencil with magnetic attachment of Apple Pencil (Pro & USB-C) and wireless charging feature of Apple Pencil (Pro).

Features:

Shock-absorbing corners absorb impacts so your iPad doesn’t have to Acrylic back never yellows and high-quality polymer sides resist yellowing
to stay clear for longer Keep your iPad protected and add a comfortable grip while staying sleek and portable Scratch resistant Slim &
lightweight Camera guard Precise cutouts for ports Easy press buttonsCompatibility:
Apple iPad Pro 11" (M4 2024)


